



*Association Sportive, Culturelle et d'Entraide
de Vaucluse
Association régie par la loi du 1^{er} juillet 1901*

RAPPORT D'ORIENTATION 2019

Les changements au sein de nos ministères se poursuivent, rendant souvent difficile l'exercice de nos missions et donnant par la même toute leur nécessité aux valeurs de solidarité, d'entraide et de convivialité portées par les ASCE, les URASCE et la FNASCE.

En 2019, l'ASCE continuera, à poursuivre un triple objectif :

- porter au plan local les actions de la FNASCE et de l'URASCE Paca Corse pour maintenir et conforter le lien qui unit notre fédération et ses adhérents
- impulser au niveau local un ensemble d'activités pour satisfaire l'ensemble des adhérents tout au long de l'année
- continuer ses actions d'entraide et de solidarité tant au niveau de ses adhérents et de leur famille, ainsi que de l'extérieur (Téléthon...)

La réussite de ces actions résulte à la fois de l'investissement bénévole des membres du Comité Directeur de l'ASCE mais aussi de vous, adhérents, par votre soutien et votre participation aux activités proposées.

Nous vous invitons donc plus que jamais à être acteurs de ces actions et si vous souhaitez vous investir davantage, à rejoindre le comité directeur pour apporter vos idées et votre énergie.

Pour cette année 2019, l'Asce va essayer de proposer encore plus d'activités et de services à ses adhérents.

Au niveau des activités régulières, les sections yoga, gymnastique, danse en ligne, randonnée et bowling continueront de vous être proposées à la salle des ogives.

La permanence du jeudi midi est maintenue (de 12h45 à 13h30) et vous permet ainsi de gérer votre billetterie et nous rencontrer pour nous poser vos questions.

Suite à la disparition de l'antenne locale de Cezam en 2018, nous sommes désormais rattachés à l'antenne Cezam de Lyon, ce qui nous permet de continuer à vous faire bénéficier de leurs prestations.

Le coût de la carte pour l'Asce est supérieur depuis ce rattachement mais nous avons décidé de le laisser inchangé pour nos adhérents (soit 5€).

La billetterie continue à vous être proposée à des tarifs très intéressants pour les cinémas Capitole, Pathé et Utopia, ainsi que pour les piscines d'Avignon et les parcs de jeux pour enfants (Royal Kids, Tiger Jump).

En ce début d'année 2019, vous avez déjà pu effectuer une sortie en Segway à Avignon en janvier, un Escape Game et un bowling en février.

Nous continuerons aussi en 2019 à vous proposer des activités sur une ou plusieurs journées, activités que vous plébiscitez depuis 2016 ; cette année, il est prévu une sortie familiale à Ok Corral les 4 et 5 mai.

Un voyage, organisé à l'échelle régionale par l'Urasce Paca Corse, est aussi en cours d'étude pour cette année.

La convivialité est aussi un axe fort de notre action : les rendez-vous d'échange et de découvertes continueront à être organisés : c'est le cas notamment du « Printemps des artistes » qui sera reconduit cette année avec 2 catégories, enfants et adultes.

La promotion d'évènements dans lesquels sont investis nos adhérents est aussi importante à nos yeux et nous financerons à ce titre le spectacle « Goldman Story » qui se déroulera au théâtre antique d'Orange les 24 et 25 mai 2019.

Au niveau national, le congrès 2019 aura lieu à la Pommeraye (49) du 3 au 5 avril 2019, faisant suite au congrès des 50 ans de la Fnasce organisé si brillamment par l'Urasce Paca Corse en 2018.

Au niveau sportif des challenges « Enduro Carpes » (du 7 au 9 juin à Moulin les metz, 57), « Trail » (du 6 au 8 juillet à Espelette, 64), « Equip'vent » (du 19 au 22 septembre à Saint Pierre Quiberon, 56) et « pétanque » (du 30 aout au 1^{er} septembre à Bassens, 33) sont d'ores et déjà programmés.

La participation de nos adhérents aux différents challenges régionaux et nationaux continue à être encouragée (une participation financière forfaitaire de l'Ascee de 100€ est prévue pour la participation à ces challenges).

La solidarité, chère à notre mouvement associatif, sera aussi bien présente : nous continuerons par exemple à nous associer autant que possible à cette très belle opération qu'est le téléthon.

Nous participons aussi depuis 2018 au financement de séjours gratuits à destination des familles d'adhérents.

Afin de permettre l'accès au plus grand nombre à nos activités, l'Asce permet depuis 2016 l'utilisation, pour une grande partie de ses activités, de chèques vacances.

Nous étudierons cette année la possibilité d'acquisition et de gestion d'une unité d'accueil en Vaucluse, afin de contribuer à ce mouvement d'échange national et promouvoir notre département auprès des adhérents des autres ASCE ; un projet d'achat d'une unité d'accueil à l'échelle régionale est aussi en cours de réflexion.

Vous retrouverez une partie des activités prévues pour 2019 dans le planning prévisionnel mais bien d'autres devraient le compléter dans les mois à venir.

Mais 2019 sera aussi une année particulière pour l'Asce 84, celle de l'anniversaire des 50 ans de sa création : à ce titre, un évènement spécial sera organisé le 24 mai 2019 (repas et soirée dansante) : nous vous en dirons plus dans les prochaines semaines mais réservez d'ores et déjà votre soirée pour fêter avec nous ce moment d'exception, témoin de la force de notre mouvement associatif.

L'ASCE reste plus que jamais à votre écoute et peut, via sa section entraide, aider certains d'entre vous à surmonter, en toute confidentialité, des difficultés passagères, n'hésitez pas à nous contacter.

Pensez aussi aux unités d'accueil pour vos séjours de vacances ou même vos envies de week-end.

Nous continuerons aussi, s'ils le souhaitent, d'aider la direction dans l'organisation de l'arbre de Noël et de la journée des agents, deux évènements que vous appréciez tout particulièrement.

Le comité directeur de l'ASCE continuera en outre via la participation aux Congrès national, aux journées DASCE et aux réunions régionales et locales à maintenir un réseau fort des ASCE, garant de leur efficacité envers les adhérents.

L'ensemble de ces orientations permettra, c'est notre souhait en tout cas, de maintenir et renforcer ce lien qui nous unit depuis 50 ans et qui fait de l'ASCE un élément social très important de notre ministère, et reconnu par ses institutions.

Notre association est aussi et surtout la vôtre et nous comptons donc plus que jamais sur vous pour être acteurs et force de proposition en cette année 2019 pour contribuer à la réussite des activités proposées.

Nous vous souhaitons une année pleine de convivialité, de solidarité et d'amitié.

Merci

Fait à Avignon le 1 mars 2019

Le Président de l'ASCE 84

Eric CHIAPPA



